



輝き

「夢 輝く自分」

令和4年10月7日

朝夕のさわやかな空気に秋の訪れを感じる頃となりました。

芸術の秋、スポーツの秋、実りの秋…。秋は気候もよくなり、学習や学校行事にじっくりと取り組むのによい季節です。目標に向かって粘り強く努力し、自分の力を伸ばして行ってほしいと思っています。

全力でやりきった運動会

9月25日

心配していた台風が去り、さわやかな秋空のもとで9月25日(日)に運動会を行うことができました。

感染症と熱中症に配慮し、子どもたちの健康面・体力面を考えながら練習を進めてきました。限られた時間の中での練習ですので、コロナ前までのように縦割り班競技をしたり、全員で開閉会式をしたりすることは今年もできませんでした。三部制での開催となりましたが、どの学年部もいろいろな工夫をして見ごたえのあるものに仕上がっていたと思います。初めての運動会の1年生から小学校生活最後の6年生まで、かっこいい姿



5・6年生 表現



5・6年生 閉会式

を見てもらおうと子どもたちは張り切っていました。仲間と力を合わせて全力でやり切った経験が、子どもたちを大きく成長させてくれたのではないかと思います。

来校時の健康チェックや消毒、観覧席の入れ替え制等に快くご協力いただき、皆様がマナーを守って譲り合いながら見てくださったおかげで、大きな混乱なくスムーズにご観覧していただくことができました。そして、子どもたちへの温かい拍手が何よりもうれしかったです。いつもながら興除小の保護者の皆様のすばらしさに感心いたします。ありがとうございました。

また、受付、駐車場への誘導などではPTA役員の方に大変お世話になりました。皆様のご協力でもとても気持ちのよい運動会となりましたことに感謝申し上げます。

事後に6年生が書いた振り返りを紹介します。

練習や運営の場面で、気付いたことを積極的に声に出したり、行動したりした。集団行動を通して、仲間意識をもって協力することを達成できた。これからも、成功するための過程や努力を大切にしたい。仲間意識をこれからもって生活をしていきたい。

自分の考えをもって、今何をすればいいのか考えるのをがんばりました。5年生のお手本となれるようがんばりました。思いやりの気持ちをもって協力してがんばり、みんなで一つのものを作り上げたことが心に残っています。思いやりの気持ちをもって運動会で学んだことをいかしたいです。



3・4年生 表現



1・2年生 表現

創立150周年 記念航空写真撮影

10月4日

来年2023年に興除小学校は創立150年を迎えます。150周年記念行事の一つとして航空写真を撮影しました。前日の10月3日はテレビ朝礼を行い、子どもたちに「興除小の歴史」について話をしました。下のスライドはその時に子どもたちに見せたものの一部です。明治時代から現在までの変遷をたどっていくと、まさに150年の年月の積み重ねをしみじみと感じます。興除小で学ぶ子どもたちの瞳はいつの時代も輝いていて、「子どもたちの健やかな成長をめざす」という学校の営みは昔も今も変わらないのだと改めて実感しました。

【夢 輝く自分】～心豊かにたくましく、共に生きる子どもの育成～という学校教育目標には、興除小学校を支えてきた教師、保護者、地域の人々の願いが込められていると子どもたちに伝えました。

そして、自分たちも興除小の150周年を祝うためにどんなことができるか考えていってほしいと話をしめくりました。子どもたちがどんなことを考えて行動に移していくのかが楽しみです。



1897年ごろ(明治30年ごろ)の学校の様子



明治の終わりごろの子どもたちと先生の様子です。後ろの門に「児島郡興除」という文字が見えます。



昭和16年の学級写真です。男子と女子が別々に写っています。後ろに講堂が写っています。



昭和30年ごろの学校生活の様子です。



昭和11年に建てられた茶色い壁と赤い屋根の木造の北校舎は、昭和52年に鉄筋コンクリートの3階建ての今の北校舎に建て替えられました。



昭和36年に南校舎が新しく建てられました。ピンク色の壁で緑色の屋根、2階建ての校舎でした。

KOJOの人文字をつくり、ドローンで撮影をしてもらいました。今回撮影した航空写真は、150周年の記念品にして全校児童に配布する予定です。



人文字をつくった後は、一人一人が風船を持ち、「せーのっ！」で空に飛ばしました。色とりどりの風船が飛高く飛んでいく様子はとてもきれいでした。

毎月第2火曜日はあいさつの日

いつも朝早くから登校の見守りをしてくださってありがとうございます。

10月11日(火)です。登校時や下校時に子どもたちに声をかけてくださると嬉しいです。